



# 未来に伸びゆく那覇っ子

～ともに歩こう～

令和5年 12月 15日発行

校長 新川 美紀

## 創立10周年記念式典&音楽発表会 終える

お天気にも恵まれ、なはーと大劇場で12/10に無事終えることができました。音楽発表会は収容人数1,600人を超え、立ち見の方も出るほど来場して子供たちの歌声に耳を傾けてくださったようです。ありがとうございました。

記念式典では、知念覚那覇市長と初代校長兼浜みどり先生がご挨拶され、開校当時のエピソードや、校歌にある創立の志、そして、まちづくりの原動力となるのは「人」だと熱く語っていただき、今後の那覇小と子供たちの成長への期待をかけられました。



式典の最後の校歌斉唱では徳松教頭先生の素敵な指揮に合わせて、ホール中に大音量の柔らかくも力強い声が響き渡って感動しました。ご来場の方もロクに、素晴らしかったと子供たちの歌声を褒めてくださいました。

那覇小の子供たちの歌声は、声量も音質も素晴らしく、幸せで胸がいっぱいになります。今年度の那覇小一番の自慢です！素敵な歌声をありがとう。



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生

\*式典&音楽発表会当日は、多くの皆様に準備・運営のご協力いただき、本当にありがとうございました。

### 創立10周年記念の「お祝い給食」

12/8に那覇小創立10周年をお祝いして、給食室から特別メニューが提供されました。

那覇市真地にある「いまいパン」に、特別に右下のクッキーをアレルギーにも対応して作ってもらいました。



黒米ご飯、中身汁  
クープイリチー  
ホキのゆうあん焼き  
牛乳、お祝いクッキー



### 「なはーと」も共催展示 地域の旗頭保存会が3校の旗頭を修繕

那覇小創立10周年を一緒にお祝いしてくれるように、久茂地小と前島小の両校時代の写真や那覇の映像を使った展示に、当日だけで1,000人以上の来場者があったそうです。

本校メモリアルホールにあった3つの旗頭は劣化が進み、綺麗に残したいと思っていた折、地域の旗頭保存会が修繕してくださりました。

おかげさまでこれからも2校の思い出をしっかりと、受け継いでいくことができます。お忙しい中、ありがとうございました。

